



Formulaire de consentement

Consent form

1. Informations Personnelle / Personal information

Nom/Last name	Prénom/First name	Initiale
Date de naissance (aaaa/mm/jj) Date of birth (yyyy/mm/dd)	Numéro assurance sociale/Social insurancenumber	Numéro permis de conduire/Driver licence
Adresse/Address N° Rue/Street	App	Ville/Town
Code postal/Postal code		

2. Consentement / Consent

Par la présente, j'autorise Sécuri-Check et/ou ses filiales ou mandataires, à utiliser et communiquer les informations reproduites dans ce formulaire, dont les renseignements personnels, aux fins d'obtenir, recueillir et partager des renseignements personnels et confidentiels à mon sujet, incluant les informations pertinentes concernant mon dossier criminel, auprès d'anciens employeurs, institutions financières, agences gouvernementales, organismes publics, institutions d'enseignement public et privé, agents de renseignements personnels, bureaux de crédit, et j'autorise ceux-ci à communiquer de tels renseignements personnels et confidentiels à Sécuri-check.. Sur présentation de ce document dûment signé, veuillez transmettre les renseignements personnels et confidentiels que vous détenez à mon sujet par télécopieur ou par courriel/demande en ligne à Sécuri-Check et/ou ses filiales ou mandataires. Je suis conscient que ces informations peuvent contenir des détails personnels sur mon caractère et ma réputation.

Ce consentement est donné à des fins de vérification a pour but de valider les renseignements que j'ai fourni à _____ (« l'Entreprise ») et permettre de confirmer que je réponds aux exigences de l'Entreprise en lien avec la location d'un logement, le tout, en conformité des lois en vigueur, y compris, mais sans s'y limiter, la Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé et la Loi sur l'accès aux documents des organismes publics et sur la protection des renseignements personnels.

I hereby authorize Securi-Check to use and communicate the information provided in this form, including personal information, to obtain, collect and share personal and confidential information on myself, including my criminal records, from and through previous employers, financial institutions, public organizations, personal information agents and credit agencies, private and public academic institutions, governmental agency, and I authorize any such third party to disclose such personal and confidential information to Securi-Check.Upon presentation of this duly signed document, please forward the personal and confidential information you have pertaining to my file to Securi-Check either by fax or by email/online request. I am aware that such information may contain personal details concerning my character and reputation.

This consent is granted for the purpose of verification of the information I provided to _____ (the "Business") and allow to determine compliance with the Business' requirements regarding rental of an apartment in accordance with the applicable laws including but not limited to the act respecting the protection of personal information in the private sector and the access to information and privacy acts.

Signature

Date